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2024 Lape Finnland 

Preis pro Einheit (St?ck): €55.00 

                                                            

2024 Lape Finnland 

The new LAPE catalog has special cataloging based on feedback from collectors, so-called from the
peripheral areas: Karelia, Aunus, East Karelia, Field stamps, Car package and City stamps. These have not
previously been published in the so-called in the little Lape catalog as a special listing. The hardcover LAPE
catalog is an absolute help for the collector. The latest catalog again has updated prices and lots of useful
information. 

Der neue Lape-Katalog verfügt über eine spezielle Katalogisierung, die auf Feedback von Sammlern basiert,
die aus den peripheren Gebieten so genannt werden: Karelien, Aunus, Ostkarelia, Feldmarken, Autopakete
und Stadtmarken. Diese wurden bisher nicht im sogenannten im Little Lape-Katalog als Sonderliste
veröffentlicht. Der Hardcover -Lape -Katalog ist eine absolute Hilfe für den Sammler. Der neueste Katalog hat
erneut die Preise und viele nützliche Informationen aktualisiert.

Quelle: Verlagsinfo 
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Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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